
 

 

                                    令和５年１月２４日 

保護者 様 

                              おかべ幼稚園長 舟橋康子 

 

        第２回 おかべ幼稚園 保護者による評価結果について(お知らせ) 

 

１２月にご協力いただきました保護者アンケートの結果がまとまりましたので、考察を含めて

ご報告させていただきます。結果を参考に教育活動に活かしていきたいと思います。アンケート

にご協力いただきありがとうございました。 

 下図のグラフは、ご回答いただいた質問項目について(よくあてはまる=100 ポイント、ややあ

てはまる=75 ポイント、あまりあてはまらない=50 ポイント、あてはまらない=25 ポイント)と

して、きりん組・しか組・りす組さんのデータをそれぞれの項目ごとに和して人数で割り平均と

して点数化したものです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 結果・考察 

今回のアンケートでポイントが上がったものがあります。まず、「読み聞かせが楽しみ 90.0」

が前回より 2.5 ポイント上がっており、すばらしいことだと思います。保護者の方の読み聞かせ

ポランティア参加やご家庭、幼稚園での日々の読み聞かせの成果だと思います。また、「便り、

HP、ウエルキッズで教育活動を伝えている 91.1」も前回より 4.2 ポイント上がりました。こ

れからも丁寧にわかりやすく配信していきたいと思います。そして、一番の成果は「家では、食

事の好き嫌いなく食べられている 87.9」が前回より２６ポイント上昇。幼稚園でも、食べられ

なかった物が食べられるようになり、「先生完食したよ」と教えてくれる子供たちが増えました。

苦手な食べ物が食べられるようになったことで、他の活動においても自信がもてるようになり、

できることも増えてきたように感じます。ご家庭でも励ましながら進めていただきありがとうご
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ざいます。 

一番低いものは、前回に続き「家で脱いだ靴をそろえる 74.3」ですが、前回よりポイントが上

がっていますので、今後も幼稚園とご家庭で「靴そろえ」に取り組んでいけたらと思っておりま

す。 

最後に、ポイントがわずかですが下がってしまった項目がいくつかあります。「幼稚園が楽し

み」「遊べる友達がいる」などポイントが下がってしまった項目については、職員一同気持ちを

引き締めて教育活動を進めて参りますので、３学期も引き続きよろしくお願いいたします。 

 

４ 感想・ご意見の対応について 

3 ＜給食について＞ できましたら、カレーやハヤシライス等エプロンが汚れそうなメニュー

は週末にして頂けると大変助かります。 

栄養士に伝えたところ、できる範囲でやって頂けるとの事ですが、給食室消毒を土曜日に行う

ため、翌週の月曜日はカレーやハヤシライスになるなど、変更できないこともあるそうです。ご

了承ください。 

3 いつも安全に子供を守っていただき本当にありがとうございます。 

まずは、安全第一だと思いますので今後も職員で協力し努めていきたいと思います。 

3 できないこともありますが、少しでもできることを多くしてあげたいので、先生たちと一緒

に意見交換していきたいので、よろしくお願いします。 

 保護者の方との意見交換はとても大切だと思います。これからも保護者の方との連携を大切に

していきたいと思っています。何かありましたら担任や園長等にお声がけください。 

3 ウエルキッズの PDF がダウンロードできるようになると家庭で必要に応じて印刷ができるの

でありがたいです。 

 ご家庭やコンビニ等で印刷ができるかと思います。できない場合には職員にお声がけいただけ

ればやり方を説明させていただきます。 

3 園の制服が夏は生地が厚く、体温調節がまだ未熟な我が子には暑すぎると感じがします。冬

は長ズボンがあるといいと思います。 

 現在、制服を変更する予定はありませんが、今後の参考にさせていただきます。体温調節等の

理由で制服以外の洋服の着用も可能ですので、担任までご相談ください。また、冬は黒の長ズボ

ンを着用していただいても大丈夫ですが、行事等で制服着用をお願いすることもあります。ご了

承ください。 

3 長くお休みした時（風邪等で）担任の先生もしくは副担任の先生から様子伺いの連絡がある

と嬉しいです。お忙しいとは思いますが、よろしくお願いします。お休み中の配布物も、声をか

けないともらえない時もあるので確認して後日頂けたらと思います。発表会の体温表も頂けなか

ったので自分でウエルキッズからコピーしました。休んでいると配られたことすら知らないので

大事なお手紙は困ります。 

 長いお休みの場合には、体調などが心配されますので、園から連絡するようにいたします。ま

た、配布物については、お休み中でも漏れのないよう徹底していきます。 

4  降園時の園庭開放を無くしてほしいです。みんなが走り回るし静かにするのは難しい気がする

ので遊びたい人は中央公園にでも行くと思います。トラブルやケガがあった際も幼稚園に責任で

はなくなるし、保育園の方にも注意されずに済むと思います。 



 

 

 園庭開放については、子供たちが楽しみにしているので今後も続けていきたいと思っています。

トラブルやケガについては、保護者の方の責任において見守ってください。また、保育園の午睡

の迷惑にならないよう、芝山の谷で遊ぶ、園庭の遊具側で遊ぶなどのルールを守ってください。

今後、トラブルやケガが多い、ルールが守れない等があった場合には園庭開放について考えたい

と思います。 

4 一日保育士体験を復活させて欲しいです。子供の園での生活がわかりづらいので保育士体験

することで親子共に新しい発見があり親子の関わり良い方に向くと思います。 

 コロナ禍のため、一日保育士体験を見合わせていますが、コロナが落ち着いたら復活できるよ

う検討したいと思います。 

4 最近時間内に登園できないことに悩んでいます。先生の意見を教えて欲しいと思います。な

かなかうまくできないのでよい方法を教えてもらえると嬉しいです。 

 時間内でなくても、登園できているようですのでそれだけでも頑張っていてえらいですね。寒

くなってくると大人でも布団からでるのが大変です。でも、早寝早起きを心がけ朝ゆとりをもっ

て登園の準備をすることは大切なことだと思います。少しずつでもいいので、時間内に登園でき

るように基本的生活習慣を整えていきましょう。また、「楽しいから早く行きたい」と思えるよ

う、幼稚園でも努めていきたいと思います。個別相談もお受けしますので、担任まで申し出てく

ださいね。 

4 園庭の雲梯、砂場付近の木を切った跡、少し残っていてデコボコして危ないと思いました。

実際に自分の子、送迎で来ていた小さい子がつまずくのを見たので。 

 樹木の伐採をする際、根本から抜くことが難しいため、子供たちが認識できる高さで切るよう

にしています。が、園庭の砂などで気づきにくくなってしまっているようです。危険のないよう

タイヤをかぶせて目印にするなど工夫したいと思います。 

4 こちらの質問や要望に細かいものでもいつも対応していただき、担任の先生をはじめ、園の

先生、園長先生には感謝しています。今年度は、園の薬剤師の先生の講演会が多く、とても勉強

になりました。来年度も参加したいです。来年度は、その他の内容、子育てについての講演会も

あったら参加したいです。 

 薬剤師さんの講演会にご参加いただきありがとうございます。子育て講演会についても検討し

ていきたいと思います。 

5 生活発表会で田部井先生が映像は購入したりすることができるのでしょうか？ 

 職員研修を目的として撮っているため、購入はできません。ご了承ください。 

５ 園だより・クラスだよりを紙ベースに戻して欲しいです。（家に貼っていつでも見られるよ

うにしたい為） 

 ご不便をおかけして申し訳ありません。今年度よりペーパーレスの取り組みとして、お手紙を

ウエルキッズで配信しています。必要に応じてご家庭で印刷していただきますようお願いします。

ご理解ご協力をお願いします。 

5 園での生活の様子を教えて欲しいです。（今日はこんな感じでしたなど、自分の子供につい

て一言でも言って頂けるとありがたいです。 

 一斉降園のため、一人一人の保護者の方とお話することはできませんが、保護者の方との連携

は大切なことと考えていますので、園での様子など、気軽に担任に聞いてみてください。 

 



 

 

５ お子さんの伸びたこと・成長したことなど 

3 「今日も給食おかわりしたよ」と先生に押してもらったスタンプを嬉しそうに見せてくれるよ

うになりました。１学期は通うことに精一杯の様子でしたが、２学期に入り、お友達との関わり

を話してくれるようになり、嬉しく思っています。２学期は運動会、生活発表会、遠足など行事

がたくさんありましたが、４月には泣いていた我が子が集団の中で協調性を見せてくれるように

なり、大きな成長を感じました。先生方のご指導のおかげです。ありがとうございます。 

３ ２学期は行事が多く、親子共とても楽しく参加させていただきました。協調性も少しずつ身

に付いて、おかげ様で健やかに成長していると思います。先生方、本当にありがとうございます。 

３ いつもありがとうございます。「給食が残さず食べられるようになった」との事です。 

３ 運動会や生活発表会などの行事を通して、子供自身とても成長でき（堂々と発表できていて

感動しました）親として、それを感じることができたこと、大変嬉しく思っています。先生方の

日々のご指導に感謝しています。今後ともよろしくお願いします。家でも幼稚園の話を楽しそう

にしています。 

３ 読み書きと表現力（ダンス、歌など）がとても成長したと感じました。絵本が大好きになり、

毎週嬉しそうに借りてきて読んでおり、そこから字を書くことにもつながってきました。親の読

み聞かせの取り組みもすてきだと思います。生活発表会では、のびのびと楽しそうに発表する姿

に、とても感動しました。衣装もかわいくて、先生方がとても丁寧にご指導してくださっている

こと、本当にありがたく思っております。３学期もどうぞよろしくお願い致します。 

３ 毎日楽しく通っています。友達、先生のおかげです。ありがとうございます。 

３ ２学期になってから、家で幼稚園の話をしてくれるようになり、お友達の名前がたくさん出

るようになりました。食べ物の好き嫌いもまだありますが、給食はしっかり食べているようで安

心しました。 

３ ほとんど食べなかった給食を今では完食して嬉しそうに「完食したよー」と話してくれるよ

うになった。 

３ 前まで食べられなかった物が食べられるようになった。お友達と一緒に行動できるようにな

った。 

３ 運動会や発表会、保育参観などで子供がダンスや歌を一生懸命頑張っている姿を見て嬉しく

思いました。体力も付いたようで、登り棒に登れるようになったり、芝山を走り回っているのを

見て大きくなったんだなあと実感しました。 

３ 毎日楽しく通うことができました。 

３ ２学期は運動会や発表会の 2 大イベントがあり、今年は行事も無事にできて親としても嬉し

く思います。子供の大好きな歌やリズムをのびのびと楽しんでいてほっとしました。保育にご理

解のある園長先生なんだと感じていて、先生方の個性も兄の時よりも感じていて、大人がのびの

びしているのが子供たちに伝わっていることは嬉しいです。今年は、細かい所まで気配りされて

いて安心です。 

３ 行事に対して消極的な面が強かったのですが、先日の発表会では見違える程頑張っている姿

を見られて成長したなぁと感動しました。 

３ 友達との関わりが以前よりできているので少し成長したなと思います。 

4 給食を完食できるようになり、食べられる野菜が増えました。 



 

 

4 家で食べないような物でも給食に出たものは食べているようです。お友達と一緒に食べるとい

う環境や先生方の声掛け（応援）などのおかげだと思います。ありがとうございます。 

4 先生方が毎朝元気に笑顔で迎えてくれることに感謝いたします。登園時泣いていても帰ってく

ると毎日幼稚園楽しかったと話してくれます。 

4 朝の準備を自分で進んでするようになりました。 

4 運動会や発表会を通して、練習をする中で子供自身が「今日は○○ができるようになったよ」

や「恥ずかしかったけど大きな声で言えたよ」など話してくれ日々成長を感じながら本番を楽し

みにすることができました。ありがとうございました。 

4 無事元気に成長できていて感謝しています。 

4 お友達と仲良く遊べるようになり、毎日登園を楽しみにしています。給食も完食したと言う日

が増えました。先生方が完食できる工夫をして頂いたおかげで自信がついたようです。 

4 少しずつ野菜を食べられるようになった。給食を完食できたと毎日話してくれます。 

4 とても幼稚園が好きで親としては嬉しいです。このまま楽しく幼稚園に通って欲しいです。 

4 絵がとても上手になりました。ぬりえもきれいにぬれるようになりました。 

4 いつもお世話になっております。２学期に入り苦手な事も先ずはやってみようと挑戦する姿勢

が見られるようになりました。  

4 この１学期間での成長としては、野菜の好き嫌いが多かったのですが、声かけしなくても自分

から食べられるようになったことです。 

4 友達と会話のやり取りができるようになった。 

4 今学期に入って園での様子など、子供自身がたくさん話してくれるようになった。ありがとう

ございます。 

4 この1学期で子供が自分のことを集中してできるようになってきたと思います。ご飯も自分で

ちゃんと食べられるようになってきました。先生方の支えのおかげだと思っております。ご迷惑

をおかけしますが、これからよろしくお願いします。 

5 教室や担任の先生が変わると、毎年1学期はソワソワしていますが、２学期に入り、気持ちも

落ち着いて自分を出せているようです。 

5 「幼稚園に遅れたくないから片付けて準備する」等、自分のことに責任をもって率先して行動

することができるようになってきました。生活発表会、運動会では、お友達と協力したり切磋琢

磨する姿を見せてくれました。日々の先生方のご指導があってこその成長です。本当にありがと

うございました。組体操も素晴らしかったです。ただ、ラストの演目が後方席からは見えにくか

ったことが心残りでした。 

5 気持ちの切り替えができるようになったことが成長したと感じます。先生のおかげで毎日楽し

く園で過ごせていると思います。どうもありがとうございます。 

5 子供がやる気に満ちています。「自分は難しいことでも挑戦する」と話してくれるのが嬉しい

です。帰りに先生が保護者に向けて話してくれることが「子供ファースト」であることが嬉しい

です。子供の成長を親が妨げてはいけないことを改めて考えさせられます。ありがとうございま

す。 

5 苦手な事でも努力すればできるようになり、自信をつけることができたと思います。 



 

 

5 今までは鉄棒や登り棒など、苦手なことは避けてきていましたが、保育中に先生やお友達と一

緒にやることになったので、挑戦する気持ちが出てきたように思います。また、できる喜びが伝

わってきたので私も嬉しいです。 

5 努力すれば報われることを覚えた。 

5 運動会や発表会など、目標に向かって頑張れるようになりました。緊張からくるドキドキや不

安も力に変えて、堂々と舞台に立てていて成長を感じました。いつも見守って頂きありがとうご

ざいます。 

5 発表会の練習を家で毎日何度もしていた。前より努力するようになった。 

5 不得意のことでもチャレンジし、できることのうれしさに気付けた。 

5 発表会の劇では、堂々と演じる姿を見る事ができ、去年と比べ成長を感じ感動しました。また、

苦手な事は「やりたくない」という気持ちから「頑張りたい」に変わり努力する姿が見られます。 

5 自分の名前やひらがなが読み書きできるようになりました。本人から「先生が教えてくれた」

「お友達が教えてくれた！私の字をほめてくれた！」と笑顔で話してくれました。 

5 ２学期は、色々な行事がありましたが、どの行事も意欲的に取り組め、自信も付いたと思いま

す。 

 

お子さんの伸びたこと、成長したことがたくさんありうれしくなりました。多数のコメントあり

がとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 


